

COMUNICADO MANIFESTACIÓN DEL DE JUNIO EN ALCOBENDAS Y SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES

Palestina sigue sangrando tanto en Cisjordania como en Gaza. El fascismo israelí encabezado por Netanyahu y su Gabinete de la extrema derecha están golpeando a la población civil palestina con el único objetivo de aniquilar y exterminar al pueblo palestino.

El ejército israelí está utilizando a la Franja de Gaza como un laboratorio de experimentos del armamento de los países occidentales y EE.UU. en la población de Gaza, para venderlas posteriormente en los mercados mundiales.

Israel ha bombardeado hospitales, centros sanitarios, escuelas, universidades, lugares de culto tanto mezquitas como iglesias cristianas, infraestructuras, instalaciones eléctricas y de aprovisionamiento de agua, corte de Internet, centros de ayudas humanitarias y está utilizando la hambruna como arma mortífera contra los niñas y niños de Gaza. Como hemos visto en las imágenes que nos llegan, el ejército israelí tiene como objetivo prioritario en sus masacres a los niños y mujeres para acabar con el futuro del país. La brutalidad y la crueldad de los ataques a la población civil nunca visto antes en ninguna parte del mundo.

La agresión israelí a Gaza y en Cisjordania no es la primera que lanza contra la población palestina practicando la limpieza étnica para atemorizar a la población para que se marchen, y así conseguir su objetivo de vaciar el territorio y aumentar la demografía de judíos israelíes traídos de otros países. Es muy largo el historial de crímenes de lesa humanidad contra los palestinos cometido por el Estado de Israel.

El Germen colonial de la Nakba palestina de 1948 y posteriormente la Naksa en 1967 es el acuerdo de Sykes – Picot firmado el 16 de mayo de 1916 entre Gran Bretaña y Francia, mediante el cual repartían los países de Oriente próximo en áreas de influencias, los británicos controlaron áreas desde el río Jordán hasta la costa del Mar Mediterráneo y Francia controló las áreas de Siria y Líbano entre otras tanto en Asia Menor como en el norte de África. Este acuerdo se ve como un punto de inflexión en las relaciones entre el mundo occidental y el mundo árabe.

Los británicos, finalizada la primera guerra Mundial y tras la caída del imperio otomano han aprovechado su mandato en Palestina para empujar a muchos judíos europeos de sus propios países en colaboración con el sionismo internacional a emigrar a Palestina después de la aprobación por parte del Gobierno de su majestad de la Declaración de Balfour en 1917 que otorga un “hogar nacional judío en Palestina”, con el fin de proteger a sus intereses en la región como el control del Canal de Suez y los recursos naturales en los distintos países árabes. Las consecuencias del acuerdo de Sykes-Picot y la Declaración de Balfour son permanentes, continuos y de actualidad.

Agradecemos el gesto del Gobierno de España por reconocer al Estado Palestino, eso ayudará para alcanzar la Paz en Palestina y en la región, aunque creemos firmemente que ante la política de tierra quemada al que el Estado sionista está sometiendo a la población de Gaza. Es necesario reconsiderar su postura respecto al acuerdo comercial de Asociación que tiene la UE con el Estado de Israel y aplicar sanciones comerciales y económicas contra Israel, y se adhiera a la denuncia presentada por Sudáfrica ante la Corte Penal Internacional.

Nos alegra la liberación de los cuatro rehenes israelíes, pero condenamos enérgicamente la masacre perpetrada contra la población civil de Gaza por la coalición de fuerzas de elites de los ejércitos estadounidense, francés, británico e israelí en el campo de refugiados Al Nserat en el centro de Gaza para liberar a los rehenes con un balance de 274 asesinados y más de 700 heridos entre los civiles gazatís.

COMUNICADO MANIFESTACIÓN DEL DE JUNIO EN ALCOBENDAS Y SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES

Os presento algunos datos de sobre el terreno en Palestina:

- 1- 800.000 palestinos expulsados por la fuerza de sus hogares en 1948y otros 300.000 en 1967 y quieren expulsar a Dos millones de palestinos de Gaza, quieren Palestina vacía.
- 2- 531 pueblo y aldeas palestinos destruidos en 1948
- 3- 134.000 palestinos asesinados por Israel desde 1948.
- 4- 37.000 asesinados por Israel en Gaza desde el 7 de oct de 2023
- 5- Más de 300.000 heridos en todas las agresiones israelíes desde 1948, de ellos 84.000 desde el 7 de oct. De 2023.
- 6- 20.000 huérfanos de uno o los dos padres en Gaza.
- 7- 750.000 enfermos comunes y por déficit alimentario.
- 8- La enfermedad mental alcanza a gran parte de la población de Gaza.
- 9- 10.000 bajo los escombros en Gaza.
- 10- 31.000 edificios destruidos por completo y 58.000 dañados parcialmente.
- 11- 86.000 vivienda destruida totalmente y 294.000 viviendas dañadas parcialmente.
- 12- Más de 15.000 presas y presos en las cárceles israelíes.
- 13- Hay 750.000 colonos pobladores israelíes que habitan en 300 asentamientos ilegales en los territorios Palestino Ocupados en 1967.

Amigas, amigos, estamos reunidos en esta manifestación para exigir:

- 1- Alto fuego inmediato y permanente en Gaza.
- 2- Retirada del ejército israelí de la Franja de Gaza para facilitar la entrada de las ayudas humanitarias.
- 3- Parar el exterminio del pueblo palestino a manos de Israel.
- 4- Condenar los crímenes de lesa Humanidad cometidos por Israel contra el pueblo palestino.
- 5- La defensa de los Derechos Humanos y la Legalidad Internacional.
- 6- El embargo de armas a Israel.
- 7- Derogar la Declaración de Balfour por parte del Reino Unido.
- 8- El retorno de todos los refugiados palestinos a sus hogares en Palestina.
- 9- La liberación de todos las presas y presos de ambas partes para que vuelvan con sus familiares.
- 10- Desmantelar los asentamientos en los TPO que fueron declarados ilegales por el Consejo de seguridad de las Naciones Unidas y forman un obstáculo en alcanzar la Paz en Palestina

Viva Palestina

San Sebastián de los Reyes a 15 de junio de 2024